



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / First Day of Winter School

2021年12月15日

ブログ

First Day of Winter School

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

サンタクロースを乗せたそりの音がそこまで近づいてきそうな今日この頃☀️透き通った冬の空気とライトアップされた街並みが綺麗ですよね★

さあ!コーナーズではお楽しみのウインターランドがスタートしました♪今日は英語でおうちの方にお手紙を書きましたので、その様子をお伝えいたします💌

子どもたちは、おうちの方がだいすき❤️いつも心の中にいてくださって、だから頑張れる大切な存在ですね。

欧米ではお世話になった方にクリスマスカードを送るのが一般的なのですが、コーナーズの子どもたちは、かわいいトナカイの手作りカードを日頃の感謝の気持ちを込めて、おうちの方に送りました。

小さな手に大きな感謝の気持ちを込めて、大切な方のことを考えながら書いている子どもたちの姿を想像するだけで、何だかあったかい気持ちになりますよね。

クリスマスと新年を祝う日本版年賀状のようなクリスマスカード(グリーティングカード)をもらえるだけで幸せいっぱいになりそうです❤️

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、楽しくためになるウインターランド大好評開催中です。魅力満載のプログラムを沢山企画していくので、ご参加のお子様は、どうぞ引き続きお楽しみください♪



























